

PUERTO RICO

# El COR3 e Industriales firman acuerdo para desarrollo en gerencia de proyectos

La AIPR capacitará y orientará a los subreceptientes sobre las buenas prácticas de manejo de proyecto, bajo las políticas de requerimientos federales

Share this:

Print Share 0 Twitter WhatsApp Email

Like this:

Loading..



San Juan, 4 de abril de 2022 (EFE) – La Oficina Central de Recuperación, Reconstrucción y Resiliencia (COR3) y la Asociación de Industriales local (AIPR) firmaron un acuerdo de desarrollo de prácticas de gerencia de proyectos y el estatus de proyectos de restauración.

Según se explicó este lunes en un comunicado de prensa, bajo el acuerdo, el COR3 apoyará los esfuerzos de la AIPR para visibilizar las oportunidades disponibles para que el sector privado local pueda participar de las subastas para dichos proyectos de reconstrucción.

Mientras, la AIPR capacitará y orientará a los subreceptientes sobre las buenas prácticas de manejo de proyecto, bajo las políticas de requerimientos federales.

“El sector público y privado de Puerto Rico es la fuerza laboral que reconstruye nuestra isla. Es importante integrar los esfuerzos de ambos sectores, pues este complemento permite el éxito en los proyectos de reconstrucción”, dijo Manuel Laboy, director ejecutivo de la COR3.

“Sin duda, esta alianza es un valor añadido al desarrollo económico y social de Puerto Rico”, afirmó.

Según se indicó, la AIPR, dentro de su Academia de Manejo de Proyectos, provee orientaciones, cursos educativos conducentes a certificaciones en Manejo de Proyectos, y coordina iniciativas para capacitar y desarrollar habilidades en gestión de proyectos y manejo de fondos.

Estos esfuerzos están dirigidos al sector público, privado y a todo aquel interesado en participar del proceso de reconstrucción.

La academia no se limita al personal del área de construcción, está dirigida a toda persona que gestione o administre cualquier tipo de proyecto o la gobernanza incluyendo personal de municipios.

Precisamente, mañana, martes, y el miércoles se llevará a cabo el primer taller, “Mejores prácticas de gerencia en proyectos de reconstrucción”.

El evento está dirigido a los funcionarios de municipios, agencias y organizaciones sin fines de lucro, que desarrollan proyectos bajo los fondos de FEMA, y se ofrecerán ejemplos reales de las etapas de subastas, diseño, ejecución, permisos y construcción.

Por su parte, el presidente de la AIPR, Carlos Rodríguez, destacó que la iniciativa forma parte de los esfuerzos para incentivar y fortalecer la industria local y contribuir a que los fondos federales estimulen el desarrollo económico de la isla.

Además, según dijo Rodríguez, ayuda a promover un intercambio de información y conocimiento relacionado a los fondos y la obra de reconstrucción para acceder al mayor público posible.

Y según explicó Rodríguez, los subreceptientes encargados de manejar los fondos y las empresas que realizarán los proyectos para la reconstrucción, tienen que estar bien informadas en cuanto a la planificación, organización, gestión y recursos necesarios para asegura la mayor obra posible con los fondos disponibles.

Share this:

Print Share 0 Twitter WhatsApp Email

Like this:

RELACIONADOS:

NO TE PIERDAS  
Pierluisi viaja a España con una misión comercial

PRÓXIMO  
Puerto Rico y la Universidad Complutense firman un acuerdo de colaboración

TE PUEDE GUSTAR

PULSAR PARA COMENTAR

¡Con Tu Banca Digital de FirstBank puedes hacer tus transacciones desde cualquier lugar!

Conoce más



FACEBOOK

SÍGUENOS EN TWITTER

REVISTA  
**GASTROBAR**  
GASTROBARPR.COM



notas  
**Sabor!**



